

REGISTRADA BAJO EL Nº 297.-

VISTO:

El Expediente C.M. Nº 09368-1; y

CONSIDERANDO:

Que Andrea Steinberger, es oriunda de la localidad de Angélica y vive en Rafaela desde el año 1993, por lo que siempre afirma que es "hija adoptiva de esta querida ciudad".

Que su vida estuvo siempre vinculada al arte. Desde pequeña estudió música, danzas españolas, vocalización, tomo clases de teatro, pintura; pero finalmente se decidió por la música como expresión de sus pasiones.

Que, durante su infancia, solía cantar en los actos escolares con el acompañamiento en guitarra de su padre Erwin Steinberger. Ya en la adolescencia, comenzó con sus clases de danza y de teatro. Integró el elenco de obras de teatro en su pueblo; por recordar algunas: "Las de Barranco", "Mi hijo el doctor", "El conventillo de la Paloma".

Que el 12 de diciembre 1989, luego de un año de mucho estudio y dedicación, se presentó oficialmente en sociedad la Banda de Música Comunal de Angélica, dirigida por su padre Erwin Steinberger e integrada por 48 músicos, todos ellos formados en la Escuela de Música Comunal de Angélica. Andrea, era una de las 12 coreutas de la Banda de Música, interpretando un repertorio internacional. Por ese tiempo se había vinculado muy estrechamente con el jazz y el rock.

Que Andrea Steinberger siempre estuvo ligada a la música; en diciembre de 1993 se muda a Rafaela junto a su familia y continúa participando de la Banda de Música de Angélica hasta la disolución de la formación.

Que durante el año 2009, Andrea Steinberger asistió a clases de vocalización con el maestro Antonio Fassi y por su sugerencia, llegó una invitación a cargo del Maestro Claudio Duverne y de una reconocida bailarina local, Sonia Wilson. En el marco de las presentaciones anuales de la escuela de danzas, el bailarín Gustavo Castro decidió hacer una evocación a "Bocca Tango 2000", para lo cual requería la interpretación en vivo de "Balada para un loco". Y ese día sucedió lo que predijo el Polaco Goyeneche, y también Anibal Troilo..."no te preocupes pibe, el tango te espera", fué el momento exacto en el que Andrea se enamoró del tango...cuando de sus cuerdas vocales salieron los primeros acordes de la obra maravillosa de Ferrer y Piazzola.

Que luego de ese día, le llegó la primera invitación como cantante de la Orquesta Municipal de Tango de Rafaela, formada en el año 2006.

8

FRANCO ANTONIO BERTOLÍN SECRETARIO Concejo Municipal de Rafaela



Que casi inmediatamente llegaron a su vida lo que ella ha considerado como "las mejores clases de interpretación y repertorio del mundo entero", los miércoles por la tarde en la casa del maestro Mingo Scalenghe. "Definir esos encuentros es casi imposible pues no existen palabras para tanta enseñanza, generosidad, humildad y entrega", según textuales expresiones de Andrea Steinberger.

Que participó del Festival Nacional de Tango de la Falda, 2009 junto al dúo de guitarras Herrera-Herrera y en el año 2010 con la Orquesta Municipal de Tangos de Rafaela.

Que ha concretado Innumerables actuaciones junto al maestro Mingo Scalenghe.

Que fue ganadora del Pre Cosquín Sede Rafaela, del Pre La Falda Sede Esperanza y del Certamen Desde el Sur organizado por la Municipalidad de Rafaela.

Que ha grabado en dos oportunidades con la Orquesta Municipal de Tangos.

Que fue parte de varios conciertos de la Orquesta Municipal de Tangos de Rafaela en diversas localidades de la Provincia de Santa Fe y de otras provincias.

Que fue convocada para los festejos del Bicentenario de la Ciudad de Rafaela.

Que, como solista, realizó conciertos junto al maestro Claudio Duverne, Germán Domenichini y Melania Yossen, en eventos organizados por la Municipalidad de Rafaela y ONG locales.

Que fue artista soporte, en el concierto de la Gala del Bicentenario de la Declaración de la Independencia, de María Graña y Esteban Morgado.

Que se erigió como artista estable del Festival "La Semana de los Cafés" en la ciudad de Córdoba por 5 años consecutivos.

Que fue Invitada por el trío Mario Marmo a las Casas de Tango más representativas de Buenos Aires como el Café Tortoni, Bar Quintino y Catedral Tango.

Que es artista del staff del musical "La última grela" de la compañía El Tango Locura, a la vez, que llevó junto a otros artistas el tango argentino a Turquía, Hungría, Austria, República Checa e Italia.

Que fue Destacada con el reconocimiento otorgado por "Mujeres x

H

FRANCO ANTONIO BERTOLÍN SECRETARIO Concejo Municipal de Rafaela



Rafaela" a la Mujer del Año en la Cultura.

Que fue distinguida con el Premio Los Destacados Rafaelinos por su trayectoria artística y con el Premio a la trayectoria "Agustín Magaldi de Oro" en la ciudad de Casilda.

Que es ahijada artística de la emblemática cancionista Silvia Nieves.

Que es integrante de la Asociación "Perlas del Tango", organismo a nivel nacional e internacional que agrupa a artistas del género y de la Asociación Cultural Nuestras Raíces de Rosario.

Que la música siempre ha estado en la vida de Andrea Steinberger, el canto es su vocación y en cada una de las actuaciones que brinda quienes tienen el placer y gusto de escucharla, podrán ser partícipes de su talento adorable, con el cual ha deleitado a todo tipo de público de diferentes ciudades de nuestro País y del mundo.

Que, Andrea Steinberger, con identidad local, es poseedora de una carrera artística que evoluciona con cada interpretación, dándole al público su alma en cada concierto, de ahí la vigencia que ha logrado y la aceptación, reconocimiento y afecto, que la gente le demuestra en cada de sus presentaciones.

Por todo ello, el CONCEJO MUNICIPAL DE RAFAELA sanciona la siguiente:

DECLARACIÓN

Art. 1.º) Reconocer y destacar la trayectoria artística de la Sra. Andrea Steinberger.

<u>Art. 2.º</u>) Envíese copia al Intendente Municipal Arq.Luis Castellano, a la Secretaria de Cultura María Josefa Sabelotti y a la Sra. Andrea Steinberger.

<u>Art.</u> 3.º) Registrese, publiquese y archivese.

Dada en la Sala de Sesiones del CONCEJO MUNICIPAL DE RAFAELA, a los treinta y un días del mes de octubre del año dos mil diecinueve.

FRANCO ANTONIO BERTOLÍN SECRETARIO Concejo Municipal de Rafaela



Lic. RAÚL BONINO PRESIDENTE Concejo Municipal de Rafaela